DICE POLÍTICO





## Autónomos viven tiempo extra

**Aquí en el Congreso** Por José Antonio Chávez

Las suplicas de los consejeros del INAI con la secretaria de Gobernación, Ros Isela en su pasada reunión difícilmente destrabarán la postura de la Presidenta Claudia Sheinbaum de desaparecer los autónomos.

La consejera Julieta del Río si bien consideró que es una buena señal que las haya recibido la responsable de la política interna del país, no quiere decir que sea un si a quedarse como autónomo.

Para nadie es secreto que está a un paso la eliminación de esos autónomos que encabeza el INAI, la COFECE, Ifetel, CRE (comisión de reguladora de Energía), CNH (comisión de Hidrocarburos), CONEVAL y MEJOREDU, que absorberá la SEP de Mario Delgado y donde se disponen para esos siete un presupuesto de 32 mil millones de pesos.

Por eso la consejera del INAI estimó que hay esperanzas, sobre todo porque le pidieron que entregara una reducción del Presupuesto para el 2025 cuya cifra de reducción fue de un 30 por ciento.

Rosa Isela si bien es una mujer política mediadora y conciliadora, sabe perfectamente que no podrá hacer nada al final cuando se tenga que definir sobre esa eliminación de los siete autónomos.

Sin embargo, su trabajo es recibir las propuestas y hacerlas llegar a la mandamás de Palacio Nacional, pero hasta ahí. Son temas que ya estaban como bola cantada.

La Presidenta Claudia Sheinbaum tiene muy firme su decisión de eliminarlos porque es una propuesta del saliente, López Obrador.

Basta recordar que el ex Presidente en sus conferencias mañaneras desestimaba al INAI y criticaba que era inoperante, que costaba mucho y no era eficiente, los mismo para el IFETEL y la COFECE. Vaya que incluso sus salarios eran fuera de serie, superior al salario Presidencial.

PERIÓDICO

DICE POLÍTICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

29/10/2024

**OPINIÓN** 



Fue una especie de represalia o ocurrencia de no mantenerlos, sobre todo porque el INAI fue el organismo que desnudó los sobre precios de diversos contratos de esa administración que lo exhibieron como un gobierno con funcionarios corruptos, entre ellos la venta de respiraderos en plena pandemia que vendió al IMSS la empresa del hijo del Manuel Bartlett.

Hoy, la Presidenta Claudia Sheinbaum no tendrá freno alguno para aprobar en el Congreso con su mayoría calificada, pues en el Senado y Cámara de Diputaos que presiden los morenistas con Gerardo Fernández Noroña y Sergio Gutiérrez, gozan de esos votos sin problema.

Naturalmente que los mandamás de los senadores y diputados, Adán Augusto López y Ricardo Monreal solo esperan luz verde de Palacio para llevarlos al ruedo. En una semana pueden esta eliminados sin el menor problema como ocurrió la aprobación de la reforma al Poder Judicial.

En consecuencia, el mensaje más que claro para el INAI y sus seis pares es que su erradicación está más que lista. Lo recomendable es que traten de sacar su mudanza lo más pronto posible, porque, conociendo a Don Adán y Don Ricardo, los puede agarrar de sorpresa.

## NO OBEDECERÁ GOBIERNO DE SHEINBAUM FALLO DE LA CORTE

Ayer el ministro González Alcántara soltó el proyecto de lo que decidirá la Corte para la reforma al Poder Judicial, respaldaría eliminar que sean designación por votación los ministros y que quede en 9 el número.

Bueno, el líder de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, simplemente respondió que no acatarán la sentencia.

No es nueva su respuesta, si tomamos en cuenta que desde Palacio la Presidenta Sheinbaum ha establecido que no hay marcha atrás para esa reforma y que, como dice Noroña del Senado, no habrá poder humano que lo impida.

En síntesis, los ministros de Norma Piña no les queda otra más que esperar que se llegue el plazo de votación el primer domingo de junio del 2025 y entregar los cargos, porque no se ve que haya de otra que los pueda salvar. Queda más que claro que la única ley es la ley de la Presidenta.

https://indicepolitico.com/autonomos-viven-tiempo-extra/